
REQUERIMENTO Nº 004/2017

O Vereador que o presente subscreve, no exercício de suas

atividades parlamentares, consoante lhe faculta o artigo 199 do

Regime Interno da Câmara Municipal, vem requerer do Prefeito

Municipal, Sr. Edson de Souza Vilela, que se empenhe para

fazer passeio na Avenida Santa Clara, que dá acesso as casas,

do residencial São Francisco.

JUSTIFICATIVA

Devido o grande movimento de veículos na localidade acima citada o

requerimento que ora elaboramos onde solicito a colocação de

passeio na Avenida citada, tem por finalidade dar segurança aos

transeuntes, sendo que a  maioria são crianças e idosos.

No intuito de solucionar esta situação, proponho que seja feito com

maior urgência possível o passeio para que os transeuntes podem

locomover com mais segurança.

Sendo assim, contando com o apoio de todos os colegas

parlamentares e com o pronto atendimento do Prefeito no que ora se

pleiteia.

Carmo do Cajuru, 08 de fevereiro de 2017.

Geraldo Luiz Barbosa 
Vereador


